

REJOIGNEZ L'APPEL À LA DÉFENSE DE LA DÉMOCRATIE, DE LA DIVERSITÉ ET DU DIALOGUE INTERCULTUREL LANCÉ PAR LE MOUVEMENT ART ET ESSAI

"[...] nous devons nous considérer comme des activistes du cinéma et défendre collectivement, au-delà des frontières géographiques, politiques et sociales, l'élargissement de nos horizons et de nos points de vue : avec les histoires intelligentes, passionnantes et émouvantes, et l'histoire que le cinéma (Art et Essai) a à offrir."

Wim Wenders, réalisateur

Face à la montée des sentiments antidémocratiques, du populisme et de la polarisation, à l'augmentation de la violence et des préjugés à l'encontre des minorités, des dissidents et des professionnels du cinéma et de la culture, nous - le mouvement mondial des salles Art et Essai - sommes unis dans notre engagement à défendre les idéaux d'une société libre et ouverte et d'un dialogue respectueux à travers les frontières et les cultures.

En tant que cinémas indépendants, nous nous efforçons quotidiennement, avec nos publics aux multiples facettes à travers le monde, de mettre en lumière la démocratie, la diversité et la liberté. Nous nous tenons fermement aux côtés de ceux dont les voix sont réduites au silence, à tout moment et en tout lieu.

Les cinémas Art et Essai ont longtemps été, et resteront, des portails vers des mondes au-delà du nôtre. Véritables carrefours culturels au sein de leurs communautés locales, ils offrent un espace unique de découverte, ouvrant des fenêtres sur de nouvelles histoires, perspectives et rencontres.

À l'occasion de la *Journée Art et Essai du cinéma européen*, nous appelons les décideurs politiques et les communautés du monde entier à ...

- **protéger la liberté d'expression et l'expression artistique**, en tant que fondement d'un paysage culturel dynamique.
- **promouvoir le respect et l'appréciation de la diversité des perspectives, des identités et des modes de vie**, en encourageant une culture d'inclusion et d'empathie.
- **favoriser le dialogue et les échanges entre les communautés et cultures**, afin de développer la compréhension, le respect et l'appréciation des mondes extérieurs au nôtre.
- **assurer la sécurité des artistes audiovisuels et des travailleurs culturels**, qui font progresser et protègent notre patrimoine culturel commun.
- **soutenir et sauvegarder les lieux culturels essentiels**, tels que les cinémas indépendants, qui sont les chambres du cœur de la culture et de la société libres.

Je soutiens cet appel et les valeurs qu'il défend.

Scannez le code
pour promettre
votre soutien!



CONFEDERATION INTERNATIONALE
DES CINEMAS D'ART ET D'ESSAI



INTERNATIONAL CONFEDERATION
OF ARTHOUSE CINEMAS

17 Novembre 2024
Journée Art et Essai
du Cinéma Européen

CICAE.ORG